

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1073>

Le Pot de Terre

- Contes et rencontres -



Date de mise en ligne : vendredi 17 décembre 2010

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Alexandra Ré, conteuse, est venue nous raconter

des histoires le Vendredi 26 Novembre 2010...

Voici un des contes qu'elle nous a dit.

Il était une fois un pot de terre

qui était dans la remorque du tracteur de Frédo.

Tout à coup, en passant sur une bosse,

la remorque s'est balancée et le pot de terre a glissé,

il est tombé et il a roulé, roulé, roulé ... jusqu'au milieu de la forêt.

Une araignée se promenait en disant :

« BRRR... Il fait un froid de canard, aujourd'hui ! »

Elle a vu le pot de terre, elle est entrée dedans....

« Comme il fait chaud, je suis bien ici ! »

Peu de temps après, une souris est arrivée devant le pot en disant :

« BRRR...Il fait un froid de canard, aujourd'hui ! »

Elle a vu le pot de terre, elle est entrée dedans....

« Bonjour Araignée ! Est-ce que je peux m'installer près de toi, s'il te plaît ?

- Oui, répond l'araignée »

Peu de temps après, un renard est arrivé devant le pot en disant :

« BRRR...Il fait un froid de canard, aujourd'hui ! »

Il a vu le pot de terre, il est entré dedans...

« *Bonjour Araignée et Souris !* »

Est-ce que je peux m'installer près de vous, s'il vous plaît ?

- Oui, répondent l'araignée et la souris. »

Peu de temps après, un corbeau est arrivé devant le pot en disant :

« *BRRR...Il fait un froid de canard, aujourd'hui !* »

Il a vu le pot de terre, il est entré dedans....

« *Bonjour Araignée, Souris et Renard !*

Est-ce que je peux m'installer près de vous, s'il vous plaît ?

- Oui, répondent l'araignée, la souris et le renard »

Peu de temps après... **BALOUM ! BALOUM ! BALOUM !**

un ours est arrivé devant le pot en disant :

« *BRRR...Il fait un froid de canard, aujourd'hui !* »

Il a vu le pot de terre, et il a voulu entrer à l'intérieur ...

Mais il a entendu le renard qui lui disait :

« *Ton derrière est trop gros, Ours, tu ne pourras jamais entrer !*

- Dommage ! J'aurais bien voulu me réchauffer avec vous ! »

Alors l'ours, bien déçu, s'est assis sur le pot ! et ...

CRAC ! il s'est cassé en 1 000 morceaux !!!

**Découvrez nos dessins en diaporama :
Les animaux sont dans le pot de terre,
l'ours s'assoit dessus !**